



El Cabildo conmemora con varias actividades el Día Internacional de la Mujer

Un certamen de relatos para jóvenes y una exposición sobre el centenario de la WILPF son algunos de los actos previstos, además de la lectura de un manifiesto

Tenerife – 07/03/2017. El Cabildo ha organizado diversas actividades para conmemorar mañana [miércoles 8] el Día Internacional de la Mujer, que culminará con la lectura de un manifiesto de la Federación Canaria de Municipios (Fecam) de apoyo a la corresponsabilidad familiar, al correcto reparto de cargas de trabajo y a la desaparición de la denominada ‘brecha salarial’, entre otras cuestiones.

La consejera insular de Igualdad, Estefanía Castro, ha presentado esta mañana en rueda de prensa los actos organizados por la Corporación insular “para dar visibilidad a los derechos de las mujeres y, sobre todo, implicar a los más jóvenes en esta tarea porque todavía nos queda mucho por avanzar”.

Precisamente, una de las actividades previstas por el Cabildo es la convocatoria del concurso de relatos cortos ‘Ni roles ni colores’ en colaboración con Cruz Roja Española, cuyo objetivo principal es “sensibilizar a los jóvenes sobre los derechos de las mujeres y la igualdad de oportunidades”, según ha destacado la coordinadora provincial de Cruz Roja, Elena Marco.

Este certamen está dirigido a alumnos de ESO, Bachiller y ciclos medios y superiores de Formación Profesional de cualquier centro educativo de Tenerife. El plazo de recepción de los trabajos finalizará el próximo día 12 de mayo y el fallo del jurado se dará a conocer el 12 de junio.

Exposición ‘100 años de WILPF

Esta tarde, a partir de las 19,30 horas, se inaugurará en el Museo de Historia de La Laguna (Casa Lercaro) la exposición ‘100 años de la WILPF’, una muestra gráfica compuesta de 40 paneles que recogen las principales acciones realizadas por la Liga Internacional de Mujeres por la Paz y la Libertad a lo largo de sus cien años de historia.

“Desde el Área de Museos realizados actividades durante todo el año para visibilizar el papel de la mujer”, ha indicado la consejera insular de Museos, Amaya Conde, quien ha invitado al público a visitar esta exposición que permanecerá abierta hasta el próximo día 2 de abril en horario de martes a sábado de 09,00 a 20,00 horas y los domingos y lunes de 10,00 a 17,00 horas.

La muestra, de carácter gratuito, realiza un recorrido cronológico de la actividad de esta liga desde su fundación y los primeros congresos, su trabajo durante la II Guerra Mundial, la colaboración con la Organización de las Naciones Unidas o misiones de paz, entre otras.



ÁREA DE JUVENTUD, IGUALDAD Y PATRIMONIO HISTÓRICO

IGUALDAD

La exposición se acompaña de un audiovisual que recoge imágenes de la historia de la WILPF ordenados también cronológicamente que amplía información sobre los paneles que se están viendo.